

Jahresversammlung mit Neuwahlen

Neuigkeiten aus dem Städte-Partnerschaftskreises Unterhaching e.V.

Alle 3 Jahre ist der Vorstand des Städte-Partnerschaftskreis neu zu wählen. Die Neuwahl wurde bei der Mitgliederjahresversammlung am 12. März 2013 durchgeführt:

Vorsitzender:	Thomas H. Jaeger	wieder gewählt
Stellv. Vorsitzender:	Reinhard Wiesner	wieder gewählt
Schatzmeister:	Harald Schröer	wieder gewählt
Schriftführerin:	Ulrike Ganter	neu gewählt
Jugendvertreter:	Patrick Schröer	wieder gewählt
Ansprechpartner Le Vésinet:	Astrid Probst	wieder gewählt
Ansprechpartner Bischofshofen:	Thomas Portenlänger	wieder gewählt
Ansprechpartner Witney:	Bernard Maidment	wieder gewählt
Ansprechpartner Adeje:	Margarethe Rathgeber	wieder gewählt
Ansprechpartner Zywiec:	Krzysztof Natolski	wieder gewählt
Kassenprüfer:	Franz Grund	wieder gewählt

Viele Jubiläen stehen an

Die nächsten drei Jahre stehen unter dem Motto: „Jubiläen“. In diesem Jahr feiern wir 35 Jahre Partnerschaft zwischen Unterhaching und Le Vésinet. Im nächsten Jahr folgen 35 Jahre Partnerschaft zwischen Unterhaching und Bischofshofen sowie 25 Jahre Partnerschaft zwischen Unterhaching und Witney und Adeje. In zwei Jahren sind 20 Jahre Partnerschaft zwischen Unterhaching und Zywiec zu feiern.

Neben den jeweiligen Schüleraustauschen zwischen Unterhaching und Le Vésinet, Bischofshofen, Witney und Zywiec sind auch noch weitere Begegnungen mit unseren Partnergemeinden geplant.

Im vergangenen Jahr besuchte unser Chor ALTOgether unsere

englische Partnergemeinde Witney, Anfang Mai besucht uns nun der Chor Voice-Box aus Witney und ist im Rahmen der Kulturtage der Pfarrei St. Birgitta zu hören.

Feiern mit und in Le Vésinet

Am 13. Juni fahren wir mit einem Reisebus nach Le Vésinet und werden dort in französischen Familien untergebracht.

Der erste Tag steht uns zur freien Verfügung und am Abend sind wir zu einem Partnerschafts-Diner eingeladen. Am folgenden Tag findet im Le Ibis Park die offizielle Partnerschaftsfeier – bei der auch unsere Trachtler ihren Auftritt haben – statt, am Nachmittag besteht die Möglichkeit, Paris zu besichtigen.

Am Sonntag beginnt Fete de la Marguerite mit einem Feldgottesdienst und anschließendem Barbecue.

Am Montag ist ein Tagesausflug geplant, dessen Ziel noch eine Überraschung ist. Am 18. Juni fahren wir wieder nach Unterhaching.

Die Gegenfeier in Unterhaching beginnt am 5. Juli mit der Eröffnung des 41. Bürgerfestes. Am folgenden Samstag findet die offizielle Partnerschaftsfeier statt. Anschließend steht eine Sightseeingtour nach München auf dem Programm. Am Sonntag wird ein Gottesdienst in St. Alto mit den Bläsern der „Harmonie Municipale du Vésinet“ zelebriert und nachmittags ist eine Fahrt nach Oberschleißheim angesagt – mit Besichtigung des Schlosses, bzw. der Flugwerft. Am Montag ist ein Tagesausflug ins bayerische Oberland geplant und am Dienstag werden unsere Gäste den Heimflug antreten. Im Dezember fährt eine Delegation zum Marché de Noel des Jumelages.

Reise nach Polen

Am 25. Juli fahren wir mit einem Kleinbus nach Zywiec. Auch hier wird uns ein sehr interessantes Programm erwarten. Neben

dem Besuch des Beskidenfestes wird auch eine Folkloreveranstaltung der Bergbauern stattfinden. Am 29. Juli werden wir unsere polnische Partnergemeinde wieder verlassen und unser Heimweg führt uns erst nach Breslau (Besichtigung und Übernachtung) und dann über Görlitz (gemeinsame Grenzstadt von Deutschland und Polen) nach Unterhaching.

Einen Gegenbesuch erwarten wir am 11. Oktober. An diesem Tag ist ein deutsch-polnischer Abend mit Vertretern weiterer EU-Bürger geplant. Am Samstag führt uns ein Ausflug über Salzburg zu unserer österreichischen Partnergemeinde Bischofshofen mit Besuch des schon traditionellen Amselsingens. Sonntag Besichtigung unserer Gemeinde und der Landeshauptstadt München. Montag werden unsere polnischen Gäste wieder ihre Heimfahrt antreten.



Der Vorsitzende des Städtepartnerschaftskreises Thomas H. Jaeger und die neu gewählte Schriftführerin Ulrike Ganter.